



L'évaluation de départ Auto-moto

L'évaluation d'une heure est effectuée sur simulateur de conduite pour le permis B, et par un enseignant pour le permis A2.

Elle a lieu avant toute démarche.

Les compétences évaluées sont les connaissances, les savoir-faire, et les savoir-être en lien avec l'activité de conduite.

A l'issue de l'évaluation, un volume de formation comprenant des heures de formation théorique et des heures de formation pratique adaptés au stagiaire vous sera proposé.

L'évaluation n'impose pas un nombre d'heures, c'est un prévisionnel.

Cette évaluation permettra, en concertation avec l'école de conduite, d'organiser un calendrier de formation.

Elle se décompose en trois parties:

- La première concerne l'identité et regroupe quelques informations générales sur le parcours de l'élève.
- La deuxième permet de mesurer les connaissances en matière de signalisation et de règles de conduite.
- La troisième mesure les connaissances en matière de mécanique, les habiletés ainsi que la perception visuelle.

L'évaluation vise à la production d'un résultat codifié à 3 niveaux de performance conduisant à une proposition de volumes horaires.

Ce test durera environ 45 minutes.

Ce document est affiché à l'accueil
de l'agence

AUTO ECOLE ESC LALLAING

18 rue Joseph Morel
59167 LALLAING
83192307300025 R.C.S DOUAI
AGRT E 24 059 0031 0